

Lesneven, le 29 janvier 2020

o déchet - Stand

Chers parents,

Dans le cadre d'une sensibilisation à la réduction et la valorisation de nos déchets, l'école a mis en place 2 lombricomposteurs dans les halls maternelle et primaire et des poubelles de tri dans les classes.

Pour nous aider à mettre d'autres projets en place, l'école a fait appel à l'association Zéro Déchet.

Elle interviendra prochainement auprès des élèves et installera un stand dans le hall des maternelles le vendredi 31 janvier à 16h30, les mardis 4 février et 3 mars à 12H.

Arrêtez-vous quelques minutes pour y piquer de bonnes idées.

L'équipe enseignante.